

Kegiatan apel kehormatan dan renungan suci peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan RI digelar di Taman Makam Pahlawan Cakrabuana Jl.Ki Ageng Tapa Kelurahan Gegunung Kecamatan Sumber Kabupaten Cirebon

Panji Rahitno - CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 17, 2024 - 11:46



KAB. CIREBON - Kegiatan apel kehormatan dan renungan suci peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan RI digelar di Taman Makam Pahlawan Cakrabuana Jl.Ki Ageng Tapa Kelurahan Gegunung Kecamatan Sumber Kabupaten Cirebon (17/08/2024).

Apel kehormatan dan renungan suci yang setiap tahun selalu dilakukan telah menjadi tradisi dalam mengenang para arwah pahlawan yang telah berjuang memerdekakan Indonesia.

Nampak hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0620/Kab.Cirebon LETKOL INF ADITYA WIRA RESPATI, S.E, Pj. Bupati Cirebon Drs. H. WAHYU MIJAYA, SH., M.Si., Ketua DPRD Kab. Cirebon H.M. LUTFI, S.Tp., Kapolresta Cirebon Kapolresta Cirebon KOMBES POL SUMARNI, S.I.K., S.H., M.H., Dandepom III/3 Cirebon diwakili Wadan Denpom MAYOR Cpm. DAVID KRISTANTO, Danlanal Cirebon diwakili Danpos Eretan LETDA ERETAN, Ka Pos Lanud Penggung Kota Cirebon diwakili Kadisops MAYOR LEK ADHI CHANDRA, Ketua Pengadilan Negeri Kab. Cirebon ACHMAD UKAYAT S.H., M.H., Kajari Kab. Cirebon Dr. YUDHI KURNIAWAN, S.H., M.H., Ketua Pengadilan Agama Kab. Cirebon Drs. AHMAD JUAENI, S.H., M.H., PJU Polresta Cirebon, Para SKPD Se-Kab. Cirebon.

Yang mana bertindak selaku inspektur upacara adalah Dandim 0620/Kab.Cirebon LETKOL INF ADITYA WIRA RESPATI, S.E.

Adapun Renungan Suci berlangsung sekitar 15 menit. Tepat pukul 00.00 WIB, lampu di sekitar Taman Makam Pahlawan Cakrabuana Jl.Ki Ageng Tapa Kelurahan Gegunung Kecamatan Sumber Kabupaten Cirebon

Dalam pembacaan Apel kehormatan dan renungan suci, Dandim 0620/Kab.Cirebon LETKOL INF ADITYA WIRA RESPATI, S.E. selaku Irup menyatakan hormat yang sebesar – besarnya atas kesetiaan dan kesucian pengorbanan sebagai pahlawan dalam pengabdian terhadap perjuangan demi kebahagiaan negara dan bangsa.

Kami bersumpah dan berjanji perjuangan saudara saudara adalah perjuangan kami pula dan jalan kebaktian yang saudara-saudara tempuh adalah jalan bagi kami juga.

“Kami berdoa agar arwah saudara – saudara diterima oleh Tuhan Yang Maha Esa serta mendapat tempat yang sewajarnya” ucap Dandim 0620/Kab.Cirebon

Renungan suci semakin khidmat dalam suasana gelap gulita dan sunyi sehingga semakin menambah kekhidmatan Renungan Suci, dan di lanjutkan dengan penyalaan Obor.